



22 Teams mit insgesamt 66 Beinen bei Agility-Prüfung

Nach Monaten des Trainings war es so weit: Die Abschlussprüfung des Agility-Anfängerkurses stand bevor (auf dem Foto alle Teilnehmer). 22 Mensch-Hund-Teams hatten seit April die Anfängerkurse besucht, die in zwei Kursen aufgeteilt waren. Die beiden Trainerinnen Alexandra

Willert und Iris Jakobi hielten dienstags und mittwochs ihre Unterrichtsstunden. Bei den Hunden waren viele Rassen und Größen vertreten. „Das Durchschnittsalter der Hunde liegt zwischen zwei und drei Jahren“, so Petra Baum, Pressesprecherin des Agility Team Flying

Dogs. Von den 22 Teilnehmern hatten sich 18 zur Prüfung eingefunden. Als beste Teilnehmer kamen Sabina Mohr mit Luna auf den ersten Platz, dahinter belegten Verena Feuffer mit Sammy und Ute Esser mit Nicki die Plätze 2. und 3. Als Besonderheit für die Sieger gab es die

ses Jahr Miniatur-Agility-Geräte, was die Teilnehmer sehr freute. Bereits ab Mitte August starten neue Aufbaukurse, in denen spezielle Führtechniken im Parcours trainiert werden. Insgesamt 20 Teilnehmer aus den Anfängerkursen haben sich bereits angemeldet. Foto: Scholze